

## KATA PENGANTAR



Puji syukur kita ucapkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan taufik dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“PENANGGULANGAN ROKOK ILLEGAL OLEH KANTOR PENGAWASAN DAN PELAYANAN BEA DAN CUKAI TIPE MADYA PABEAN B PEKANBARU”** Sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah mengorbankan jiwa dan raganya demi tegaknya kalimatul haq dijagat raya ini, beliau juga sebagai suri tauladan yang membawa manusia dari alam jahiliyah (kebodohan) ke alam yang berilmu pengetahuan seperti yang kita rasakan pada saat sekarang ini.

Selain itu, pembuatan Skripsi ini bertujuan untuk memudahkan kita dalam mempelajari dan memahami materi yang dibahas dalam skripsi ini. Semoga dengan adanya skripsi ini baik sekarang maupun yang akan datang bermanfaat bagi kalangan pembaca dan kalangan lainnya. Dalam usaha untuk menyelesaikan Skripsi ini penulis telah banyak diberikan bantuan baik berupa waktu, tenaga, kritik, saran dan kerjasama, diskusi dari pihak-pihak yang berkompeten dan berdidikasi demi kesempurnaan penulis sebuah untuk memenuhi syarat dalam pembuatan skripsi. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi kepada penulis terutama kepada :

1. Bapak Prof. DR. H. Syahfrinaldi SH, MCL, Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk

menuntut ilmu pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.

2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogya, M.Si, Sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Khusus di Program Studi Ilmu Kriminologi.
3. Bapak Kasmanto Rinaldi, SH.,M.Si Selaku waki dekan III sekaligus pembimbing I dan pembimbing akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Askarial, SH., MH., Selaku ketua program studi kriminologi dan sekaligus pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen-dosen, khususnya dosen jurusan ilmu kriminologi dan umumnya dosen-dosen jurusan lain yang ada pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan ilmu yang dimiliki penulis, dan juga terimakasih kepada seluruh staf Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah membantu didalam pengurusan yang dibutuhkan oleh penulis.
6. Terima kasih buat keluarga tercinta terutama buat ayahanda tercinta Misno, ibunda tercinta Raja rokiyah, kakak ku Julianti kurnia putri ,Ervan koiri dan adik ku Nabila aisyah putri, raja hery muhaimin putra.. dan keluarga yang lainnya yang tiada henti memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Ayahanda dan Ibunda tercinta karena semua itu tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun oleh penulis, yang selalu memberi motivasi dan dukungannya. Masih banyak lagi yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terima kasih yang setulusnya atas dukungan dan doa kalian semua.

7. Untuk sahabat-sahabat penulis Risva sari , Zuhaili Aprinanda, Asnia Maya Sari, Nurfani oktarini, Yuliana, Mella asfiana semoga persahabatan kita tidak luntur oleh jarak dan waktu. Dan untuk teman special Rahmat Ramadhan yang selalu memberikan motivasi dan dukungannya.
8. Untuk teman seperjuangan seluruh mahasiswa/mahasiswi Kriminologi Angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas semangat yang selama ini diberikan kepada penulis.

Penulis bermohon kepada yang maha kuasa semoga jasa baik beliau dibalas dengan rahmat dan karunia yang setimpal, Amin. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritikan, saran, dan masukan yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Amin ya Rabbal Alamin  
*Wassalamualaikum Wr. Wb*

Pekanbaru, 26 April 2018

Penulis,

**Ari Apriani**